

全校集会 学校長の話（2025年11月11日）

- おはようございます。きょうも表彰がとても多くあったので、ショートバージョンで。
- 11月に入りました。インフルエンザが全国的に流行しています。本校でも、先々週・先週と学級や学年の休業がありました。今はピークを越えたように感じています。引き続き、手洗い・換気。そして「必要だな」と思ったらマスク。自分を守る行動をお願いします。
- さて、今日は11月11日。終業式は12月23日ですから、今日を入れてちょうど30日、学校に来る日があります。8月26日の始業式で「2学期は全部で120日」と話しましたね。本当に、時間が過ぎるのは早い。だからこそ、一瞬一瞬を大事にする。これは私自身への戒めでもあります。
- ここで、2学期の最初にお願いしたことを、もう一度だけ伝えます。

「自分を大切にすること。そして、隣にいる人を大切にすること。」

この二つです。

- クラスマイト、部活の仲間を、ちゃんと大切にできていますか。いやな思いをしている人、困っている人はいませんか。もし気づいたら、放っておかないで、声をかけてください。先生たちにも知らせてください。見て見ぬふりをしない——それが、北稜のやさしさです。
- 2学期の残りは、考え方によっては「まだ30日も」あります。終業式の日、私はもう一度、皆さんに同じ質問をします。「自分を大切にできたか。隣の人を大切にできたか。」どうか胸を張って「はい」と言えるように、明日も来なくなる学校を、みんなで作っていきましょう。
- 体調に気をつけて、今日も一日、よろしくお願いします。応援しています。